

4 fechas en febrero

Checa y ponte al día

1

DÍA DEL AMOR Y LA AMISTAD

El 14 de febrero se festeja el día de San Valentín, o día del amor y la amistad.

Sobre este día y el festejo, hay muchas teorías. Pero de las más conocidas, se relaciona con el cura Valentín, quien vivía en Roma y casaba a las parejas jóvenes en secreto, cuando no había sido permitido. Se dice que Valentín murió un 14 de febrero y en el año 496 el Papa Gelasio I, declaró el 14 de febrero como el día de San Valentín.

2

COMIENZA EL PERIODO DE SESIONES

Cada primero de febrero en el Congreso (Cámara de Diputados y Senadores) comienzan las discusiones para establecer nuevas reglas o mejorar las que ya se tienen como país. Y a las que todos los mexicanos o quienes viven en México, deben ajustarse.

3

DÍA DE LA CONSTITUCIÓN

La Constitución es la ley más importante de un país. El documento legal que establece los derechos y obligaciones de los ciudadanos y sus gobernantes.

En México un 5 de febrero de 1857 se promulgo la primera Constitución y la última el 5 de febrero de 1917.

Por eso ese día fue declarado como el Día de la Constitución Mexicana.

4

DÍA DE LA BANDERA

Esta se festejaba el 4 de febrero. Debido a la celebración de la consumación de la guerra de independencia decretada por Vicente Guerrero y Agustín de Iturbide en 1821, sin embargo el que estableció oficialmente el 24 de febrero como día de la Bandera fue el Presidente Lázaro Cárdenas en el año de 1940.